

Protokoll der **66.** Zusammenkunft der SüdEuropäischen Donaldisten vom **23. August 2014**

12 Anwesende: 5 Martins, 1 Herges, 2 Kraußens, 2 Hipkes, Thorsten und ein neuer Neuner
3 Abwesende (wg Krankheit entschuldigt)

Familie Martin ist wie immer zu spät, hat aber ausnahmsweise keine Entschuldigung.



**Heute treffen wir uns in der
Urlaubsvertretung, dem Vogelbräu in
Ettlingen**

**Es ist voll und laut, sehr laut. Die Hymne der
SüdEuropäischen Donaldisten bringt das Haus
kurz zum Schweigen**





Alexander zeigt seine Teilnahmeurkunde vom Mairennen. Und den Siegerpokal vom Minigolfturnier.

Spontan gründen wir die neue Unterorganstaion A.N.G.E.B.E.R.: Alexander negiert Gerüchte, er bezahle eine Runde. Wir werden eine Delegation zur Museumseröffnung nach Schwarzenbach schicken.



Man beachte die Krähensprache an der Wand



Das Vogelbräu hat eine interessante Karte und wohlschmeckende Biere, ist aber eindeutig zu laut. Bernd regt an, in Zukunft mal in der Karlsruher Gegend zu rollieren."Rollieren" ist ein schwieriges Wort, nach dem 5. Doppelbock.

Martin, unser Neuner, fängt an seine Tatoos zu zeigen.



So tolle Quittungen hat es nur in Remseck.

Wir schreiten zur Hymne unserer Mutterorganisation und gehen anschliessend. Die anderen Gäste scheinen erleichtert.

Protokollant (mal wieder): paTrick